
坂東市定例教育委員会（令和７年２月）議事録  

 

１  招集日時   令和７年２月２１日（金）  

午前１０時００分～午前１１時００分  

２  招集場所  坂東市役所２階  ２－３会議室  

３  出席委員  教  育  長       倉  持  美由紀  

   教育長職務代理者   山  口  直  通  

  教育委員             石  山    巌  

  教育委員        瀨  治  彦    

４  欠席委員  教育委員       野  本  奈津子  

５  委員以外の出席者   

    教育部長                 張  替    勇  

    学校教育課長               丸  嶌  正  隆  

    指導課長                     間  中  芳  子  

    生涯学習課長               海老原    健  

    スポーツ振興課長             菊  池  和  則  

    図書館・資料館長                寺  崎  和  子  

    市民音楽ホール館長            染  谷  貴  男  

学校教育課課長補佐兼係長         古  矢  真  弓  

６  会議案件  

（１）事業報告等  

（２）議  案  

    議案第３号  令和７年度教育費予算に対する意見について  

 （３）その他  

    ・祥事１００  

７  会議概要  

○開  会  

教育長から開会の宣言がなされた。  

○議  事  

（１）事業報告等  



（教育長）２つほどお話をしたいと思います。  

 一つ目は、２月１２日に研修会が古河で行われました。古河

中等学校の校長先生の講話がありました。元 NHK のプロデュ

ーサーをしていた方で、学校は子ども達の輝く場所であると

のいうお話に、大いに勇気づけられました。各市町も発表を

して、自分たちがこれからの世の中で必要であることを再確

認致しました。  

 二つ目は、沓掛小学校が統計コンクールで表彰されたことで

す。私たちの日常には、「ヒヤリ、ハッと」がたくさんある

と考えさせられました。これからも、楽しく安全に過ごして

いきたいものです。  

 

（各部課長等）  資料等に基づき説明  

【主な質疑・意見等】  

  訪問型家庭教育支援員連絡協議会の事業について、現在の活

動状況と教育支援センター等との連携についての資料配付  

   （山口委員）長期欠席の生徒が中学校に多いですが、「ひばり」  

   「ちゃのはな」に通った子は何名くらいいますか。  

 （指導課長）今年度、新規で見学をして入室した児童・生徒が

おります。  

 （山口委員）訪問型家庭教育支援員の２人組での成果は出てい

ますか。  

   (指導課長）新規の不登校児が少なくなっております。「ひばり」  

  「ちゃのはな」に通うことで、不登校が減少しています。  

  （石山委員）岩井中学校に不登校児が多いですが、なぜですか。  

 （指導課長）生徒数が多いことが、理由と考えられます。  

 （石山委員）いじめが原因ではありませんか。  

 （指導課長）いじめは原因として減少しています。不登校の原

因は、家庭環境や友人関係の悩み等が多くなっております。 

  不安定な家庭が増加の傾向にあります。  



 （ 瀨委員）２学期制になると聞いたのですが、どのようにな

るのですか。  

 （指導課長）学期はそのまま３学期制のままです。通知表を出

すタイミングが前期、後期の２回に変わります。９月末に前

期の成績を出します。  

 （石山委員）中学校で行われているスキーやスノボの合宿が大

雪の影響等で中止になったりしていますか。  

 （指導課長）中学校でのスキー・スノボの合宿は予定通り実施

されたと報告が上がっております。  

（２）議  案  

     議案第３号  令和７年度教育費予算に対する意見について  

    （教育部長）資料等に基づき説明  

    【主な質疑・意見等】  

     （山口委員）歳出で各小学校の空調設備工事が入っており  

     ますが、エアコンが動き出すのは、いつですか。  

     （学校教育課長）資料配付  

     ２月１９日に坂東市議会の全員協議会で説明をさせていた  

     だきました。令和７年度は弓馬田小学校を大規模改造と同  

     時に、令和８年度以降に順次他の学校を進めていきます。  

     長寿命化の関係で、劣化度の高い七郷小学校及び中川小学  

     校の断熱、空調整備を進めます。七重小学校・長須小学校  

     は、設計を令和８年度に行い、工事は令和９年度になりま  

     す災害時の避難所としての使用のため。国に補助率が１／  

     ３から１／２に増加しております。  

     （教育部長）弓馬田小学校の予算は３月補正で計上し、令  

     和７年度に繰り越しております。  

     （山口委員）予算を必要としますからね。  

  ※議案第３号について原案どおり承認  

 

 



（３）その他  

   ・祥事１００  

 （指導課長）資料等に基づき説明  

  よい行為を１００個、各校から振り返りと共に出してもらっ  

  た。コンプライアンスの遵守も大切であるが、良いことに目  

  を向ける必要もある。  

○閉  会  

教育長から閉会の宣言がなされた。  

 


